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平成２２年度 入札監視委員会議事概要
北海道防衛局・帯広防衛支局

開 催 日 及 び 場 所 平成２２年 ６月 ２日（水） 北海道防衛局４Ｆ会議室

委 員 阿座上委員長(地域経済研究所理事長)
神谷委員(北海道教育委員会委員長)
菊地委員(大学教授)
齋藤委員(弁護士)
杉下委員（公認会計士・税理士）

審 議 対 象 期 間 平成２２年 ２月 １日 ～ 平成２２年 ３月３１日

審 議 対 象 件 数 ６９件

１ 入札状況について（入札参加資格の設定、指名及び落札者決定の経緯等について）

抽 出 件 数 総件数１０件 （審議概要）
・局担当者から契約状況、指名停止、低入札状

一般競争（政府調達協定対象） １ 件 況の説明
・対象件数より抽出した(１回目に高率で落札

建 一般競争（政府調達協定対象外） ６ 件 した事案)１０件の概要について局担当者が説
明、委員による審議

設 公 募 型 指 名 競 争 ０ 件

工 指 名 競 争 ０ 件

事 企 画 競 争 ０ 件

随 意 契 約 ０ 件

建設コンサルタント業務等 ３ 件

意 見 ・ 質 問 回 答

【指名停止状況説明】○委員からの意見・質問
・特になし。
【低入札状況説明】○それに対する回答等
・特になし。

【抽出案件】
○建設工事等（北海道局）
一般競争入札方式（政府調達協
定対象外）

ａ[千歳(21)気象レーダー塔新
設等建築その他工事]

・落札率が９０．８９％である ・落札決定後、入札結果と併せ
ため競争原理は働いている。 て評価点を公表するので、その
業者は、総合評価の評価点をい 時点で知る。
つの時点で知ることができるの
か。

・業者は自分の評価点を想定で ・評価基準を配布していること
きるのか。 から、ある程度は想定できると

思う。
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意 見 ・ 質 問 回 答

○委員からの意見・質問 ｂ[東千歳(21)機械室新設等機
械設備工事]

○それに対する回答等
・入札参加業者が１３社である ・総合評価を実施するのは、予
が、そのうち１０社が予定価格 定価格の範囲内の者を評価する
を超過していることから、残っ ものである。
た３社で総合評価を実施したの
か。

・仮に予定価格を上回った業者 ・予定価格を超過した者は評価
を総合評価した場合、落札でき 対象としない。
ることはあるのか。

ｃ[真駒内(21)庁舎改修等土木
工事]

・入札参加業者が３社で、比較 ・発注時期が４/四半期であっ
的少ないと思うが、考えられる たため、他の工事契約に技術者
理由は何か。 が配置され、技術者がいないと

参加資格がないので少なかった
と思われる。

ｄ[旭川(21)通信所機器設置等
通信その他工事（その１）]

・落札率が９９．２３％で入札 ・この案件の辞退理由について
参加業者が６社、そのうち３社 は、特に調査等を実施していな
が辞退しており、前の案件に非 いが、事案によっては聞き取り
常に類似している。 を行っている場合もある。
辞退した業者の理由について調
査が必要ではないか。

・次の案件は1社応札で落札し ・経緯をご説明すると、当初は
ているが、経緯とか説明された １件工事として発注したが、不
い。 調となり、検討後２件の工事に

分け、ランク条件等を変更して
地元業者も参加しやすい条件で
発注した経緯がある。

ｅ[旭川(21)通信所機器設置等
通信その他工事（その２）]

・ その１）工事と工事内容に ・関連性はない。（
関連性はないのか。

・価格調整のような随意契約で ・一般競争入札である。
はないのか。

公募・簡略審査型競争入札方式
ｆ[千歳(21)設備工事監理業務]

・指名された業者は、他の指名 ・電子入札システムにより実施
業者もわかるのか。 しているので、わからない。
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意 見 ・ 質 問 回 答

○委員からの意見・質問 ｇ[真駒内外(21)通信工事等監
理業務]

○それに対する回答等
・入札参加業者が１社であるが ・局としても参加業者が少ない
参加者を増やす対応策はあるの ことから、業界との意見交換会
か。 等機会をとらえて参加の呼びか

けをしているが、技術者の確保
等の問題で参加者が増えない状
況である。

・掲示及びインターネットによ ・規則では１０日以上となって
る公募期間はどのくらいか。 おり約２週間である。

・この事案も不調となった事案 ・不調ではない。
か。

・落札率が９９．８３％である ・積算は比較的単純で、仕様書
が、予定価格の積算は単純なの に技術者の工数も記載してお
か。 り、技術者単価も公表されてい

ることから、予定価格に近い価
格を推算できると思われる。

・しかし、参加者が少なく予定 ・業者の技術者確保等の問題で
価格の計算がし易いというのは なかなか厳しい状況であるが、
談合等のし易い環境となるので 今後も種々検討していきたい。
発注時期とか、内容とか工夫が
必要と思われる。

ｈ[真駒内外(21)土木工事監理
業務]

・入札参加者が３社であり、技 ・辞退した理由は確認していな
術資料を提出した時点では、や いが、１社について考えられる
るきのあった業者が、何故２社 のは、同時期に発注した東千歳
が辞退したのか、考えられるこ (21)土木工事監理業務に、同じ
とは何か。 技術者を配置していたため辞退

したのではないかと思われる。

○建設工事等（帯広支局）
一般競争入札方式（政府調達協
定対象）

ａ[帯広(21)庁舎新設等建築工
事]

・特になし

ｂ[東根室(21)通信施設整備工
事]

・通信工事の応募者は少ないよ ・通信工事を施工する業者数
うであるが、何故か。 が、北海道内でも少ない状況に

あるためである。
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委員会による意見の 〔意見の具申等〕 〔回答〕
具申又は勧告の内容

・特になし。

２ 談合疑義案件(内訳明細書の点検結果疑義)の処理状況について

談 合 疑 義 件 数 － 件 （審議概要）
・該当案件なし

工 談 合 情 報 － 件
事

点 検 結 果 疑 義 － 件

業 談 合 情 報 － 件
務

点 検 結 果 疑 義 － 件

委員会による意 〔意見の具申等〕 〔回答〕
見の具申又は勧
告の内容

３ 入札結果の事後的統計について

審 議 概 要 ・順位傾向、落札率、応札率、低落札について説明

意 見 ・ 質 問 回 答

[順位傾向]
○委員からの意見・質問 ・特になし。

[落札率・応札率]
○それに対する回答等 ・特になし。

[低落札]
・特になし。


